

Aus der Ibbenbürener Volkszeitung
 Ausgabe Ibbenbürener Volkszeitung
 Freitag, 15. November 2013
 Seite 26
 © 2013 Ibbenbürener Volkszeitung

Mehr als Klompen und Käse

Gesamtschule besucht niederländisches Dalfsen / Gegenbesuch im Frühjahr

HÖRSTEL. Dass die Niederlande mehr zu bieten haben als Holzschuh und Gouda, davon haben sich die Schüler der Gesamtschule Hörstel jetzt selbst überzeugt. Seit fast 15 Jahren gibt für alle fünften Klassen des Schulzentrums einen Schüleraustausch mit der Partnergemeinde Dalfsen. In diesem Jahr setzt die Gesamtschule Hörstel diese Tradition fort.

„Auf nach Dalfsen“ hieß es für 171 Schülerinnen und Schüler, die Paten der Klassen und das gesamte Kollegium am 12. November. Vier Busse brachten eine ganze Schule zu den vielen kleinen „Basis-Schulen“ in den Niederlanden.

Die Spannung und Erwartungsfreude war auf der Fahrt deutlich zu spüren, mehr noch zu hören, von einer ruhigen Anreise konnte keine Rede sein: Alle tauschten wortreich ihre eigenen Vorstellungen von dem anstehenden Ereignis aus. „Kann ich meinen Partner überhaupt verstehen?“ „Ist die Schule genauso wie die Gesamtschule in Hörstel?“ „Wie sieht es in Dalfsen, im Ausland aus?“ Dies sind nur einige der Fragen, die immer wieder gestellt wurden, teilt die Schule mit.

Die Steckbriefe, die die Ge-



Gemeinsam tanzen deutsche und niederländische Schüler zum Abschluss der Begegnung.

samtschüler von ihren Partner-Schülern aus Holland bereits vor einigen Tagen bekommen hatten waren für eine erste E-Mail, und alle wollten nun endlich ihre niederländischen Partner persönlich kennenlernen.

Jede Schule in Dalfsen hatte ein spezielles Programm vorbereitet. Dazu gehörten das Kennenlernen

der Schule mit ihren unterschiedlichen Räumen, die Bildschirm-Präsentation, die jeder niederländische Schüler über sich und seinen Schulort erstellt hatte, gemeinsames Basteln, Spiele und das gemeinsame Mittagessen, das von den Eltern der niederländischen Schüler vorbereitet wurde.

Am Nachmittag trafen sich dann alle niederländischen

und deutschen Schüler bis 16 Uhr zu einem Sportprogramm mit unterschiedlichen Aktivitäten in der Sporthalle in Dalfsen-Nieuwleusen.

Zum Abschluss führten die deutschen und niederländischen Schüler gemeinsam einen Tanz auf, den sie einstudiert hatten. Im Frühjahr kommen die Dalfsener Kinder dann nach Hörstel.